



Dans un joyeux et brillant défilé auquel participèrent, samedi, près de 5,000 jeunes, les Cercles de jeunes naturalistes ont démontré l'enthousiasme et l'entrain qui les animent depuis 25 ans. Le fondateur des C.J.N., le R. F. ADRIEN, C.S.C., ci-haut, à gauche, a même pris part à la parade dans une décapotable, tout heureux de constater les progrès de son oeuvre. Le souvenir du frère Marie-Victorin, qui fut le premier à seconder le mouvement des C.J.N., était également rappelé par un char allégorique, à droite, offert par la maison Dupuis Frères. Tout le long du parcours, rue Sherbrooke, les jeunes ont fait retentir des cris de ralliement et des chants du folklore québécois. (photos Roger St-Jean, LA PRESSE)

Défilé des C.J.N. organisé à l'occasion de leur 25^{ième} anniversaire en 1956, La Presse, 8 octobre 1956.
Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.
Fonds d'archives de la Société canadienne d'histoire naturelle, 15P2/186.